

佐仁小同窓会 「さにトラ」

長年の絆、一層深める

利町）の1963年の卒業生らでつくる同窓グループ「さにトラ」のメンバーと恩師夫妻の計12人は6月27日から30日にかけて、北海道を旅行した。3泊4日で観光地を巡り、楽しい時間を共有して長年の絆をより一層深めて開いた恩師の西山久象さ

恩師と教え子らが旅行

佐仁小学校（奄美市笠

めた。

同グループは、旅行や同窓会を定期的に行うな

ど普段から活発に活動している。北海道旅行は当初、2020年夏に予定して準備を進めていたが、新型コロナウイルス下で中止に。昨年9月にたら」と話した。



恩師の西山久象さん（右から3人目）と北海道旅行を楽しんだ「さにトラ」のメンバーら（提供写真）

んの米寿祝いの席で再び旅行の話が持ち上がり、発案から4年を経てついに実現した。

メンバーと西山さんは登別温泉で体を癒やしたほか、函館の夜景や小樽運河、札幌時計台などを見学。海鮮料理やジンギスカンなど北海道ならではの食も堪能した。教え子らと至福の時間を過ごした西山さんは「長生きと旅はするものだ」と楽しんだ様子。一行は旅の中で思い出話にも花を咲かせた。

旅行に参加した田中弘治さん（73）は「先生を支えながらツアーディアで巡り楽しむことができた。みんなの元気があるうちにまた近場なども旅行できたら」と話した。